

Disminuye ventaja del candidato Pedro Pablo Kuczynski en elecciones presidenciales en Perú



Lima, 7 jun (RHC) La ventaja del candidato Pedro Pablo Kuczynski sobre la aspirante Keiko Fujimori disminuye a dos días de la segunda vuelta presidencial en Perú, y luego de procesado casi 98 por ciento de las actas de votación.

A través de un informe, precisa la Oficina Nacional de Procesos Electorales que Kuczynski, de Peruanos Por el Cambio, obtuvo hasta el momento 50,14 por ciento de respaldo, frente a 49,86 de su rival del partido Fuerza Popular, con una diferencia de más de 50 800 votos.

El jefe de esa entidad electoral peruana, Mariano Cucho, solicitó un recuento aleatorio de actas de votación ante la desconfianza por la reducción de la diferencia, y aseguró que el proceso se desarrolla en presencia de los representantes de ambos candidatos.

También vaticinó para el próximo fin de semana el resultado definitivo de los sufragios e insistió en aguardar la conclusión del cómputo oficial con prudencia.

Dirigentes del partido de Keiko Fujimori, Fuerza Popular, dijeron confiar en que la llegada de las actas de puntos rurales remotos y de otros países donde votaron los peruanos emigrados, revertiría el resultado.

Sin embargo, la encuestadora GfK dio cuenta de los resultados de un sondeo en boca de urna -entre electores que salían de votar- que arroja 52,8 por ciento para Kuczynski y 47,2 para Fujimori, es decir, una diferencia de 5,6 puntos.

El candidato a la vicepresidencia de Kuczynski, Martín Carranza, dijo que su partido tiene copias de las actas que faltan por llegar del ámbito rural y tampoco varían el resultado favorable a su candidato, un empresario y político de 77 años.

Todos los analistas electorales coincidieron en que es virtualmente imposible una reversión del resultado más ajustado desde que en 1990 se disputó por primera vez la segunda vuelta entre Alberto Fujimori, padre de la candidata, y el escritor derechista Mario Vargas Llosa.

El experto en estadística Carlos Anderson dijo por su parte que es estadísticamente imposible que una tendencia mantenida en más de 90 por ciento pueda revertirse, por lo que el primer lugar de PPK es definitivo.

Pese a ello, el virtual ganador mantiene una actitud prudente y hoy solo apareció brevemente y alegre en el balcón de su casa y pidió esperar con calma el resultado oficial, que podría completarse mañana, tras el arribo a Lima de las actas faltantes.

Similar discreción mantuvo Keiko Fujimori, quien solo dijo al salir del local central de su campaña, que espera con calma el resultado, sin más comentarios.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/96067-disminuye-ventaja-del-candidato-pedro-pablo-kuczynski-en-elecciones-presidenciales-en-peru>



Radio Habana Cuba